

MÖBELMARKT Blickpunkt 08/2020: ADA AUSTRIA premium

Dienstag, 18.08.2020

Inszenierung der Marke

ADA hat ein neues, umfassendes Konzept für seinen Markenauftritt entwickelt. Der Premium-Polstermöbel-hersteller mit Hauptsitz in Anger/Österreich zeigt sich emotionaler, eleganter und bietet seinen Partnern ein stimmiges Gesamtpaket an. Das reduzierte Logo in stilvollem Schwarz-Weiß macht es deutlich:

Im Mittelpunkt der neuen Präsenz steht die Exklusivität der Marke ADA AUSTRIA premium. Erlesene Materialien und modernes Design, sorgfältig verarbeitet und mit perfektem Komfort ausgestattet, zeichnen die Möbel der Premium-Marke aus.

MÖBELMARKT Blickpunkt 08/2020: ADA AUSTRIA premium